

## Skat und Kniffel-Abend (22.11.2014)

Am Samstag fand unser jährlicher Skat und Kniffel-Abend für unsere Kameraden mit ihren Partnern, unsere fördernden Mitglieder und unsere Freunde der FF Kraak statt. Begrüßt werden durfte auch die Bürgermeisterin, die erfolgreich bei den Skatspielern durchsetzen konnte. Neben der guten Stimmung, konnte sich am Ende auch jeder über einen Preis in Form von Fleischwaren freuen.

---

## Fahrsicherheitstraining (27.09.2014)

Während die Jugendfeuerwehr im Hansa Park war, fuhren die Kameraden der aktiven Wehr zusammen mit Kameraden der FF Talkau zum Fahrsicherheitstraining an die Müritz. Nachdem im ersten Modul, welches 2012 absolviert wurde, Bremsmanöver und das Ausweichen von Hindernissen trainiert wurden, ging es diesmal, während das MZF ein zweites Modul zur Vertiefung absolvierte, mit dem LF 16 ins Gelände. Auf dem Trainingsplatz des Fahr- und Sicherheitstraining EFAV e. V. ([www.efav-ev.de](http://www.efav-ev.de)) am Flughafen Lärz konnten verschiedene Situationen wie z.B. das Durchfahren eines Wasserhindernisses, das Bewältigen von Steigungen bzw. Gefälle oder das Fahren auf unebenen Untergrund geübt werden. Auch der NDR berichtete: [Link Beitrag "nordmagazin"](#)



## Fit for Fire ... (28.06.2014)

... hieß es beim 4. Kreisfeuerwehrlauf, der in diesem Jahr in Hohenhorn ausgerichtet wurde. Insgesamt 123 Teilnehmer starteten auf den 2,5 Km (Jugendfeuerwehr), 3 Km (Nordic Walking), 5 Km und 10 Km langen Strecken. Aus unserer Wehr liefen jeweils 3 Kameraden die 5 Km- und 10 Km-Strecke.



---

## Amtswehrfest in Brunstorf (31.05.2014)

In diesem Jahr fand das Amtwehrfest in Brunstorf statt. Eingeleitet wurde es mit einem Festkommers am 30.05.2014 zum 80. jährigen Bestehen der Feuerwehr Brunstorf. Am Samstag den 31.05.2014 ging es zunächst in einem Ummarsch durch die Gemeinde Brunstorf, ehe dann 10 Mannschaften aus den Feuerwehren des Amts Schwarzenbek-Land, aber auch zwei Gastmannschaften aus Dassendorf und Worth, gegeneinander zu einem Wettkampf, bestehend aus einem Löschangriff, antraten. Wir nahmen zusammen mit Kameraden aus Fuhlenhagen an diesem Wettkampf teil. Auch wenn es am Ende nicht einer der vorderen Plätze wurde, hatten wir doch eine Menge Spass.



---

## Pokalschießen (10.05.2014)

Am 10.05.2014 nahm eine Gruppe an dem traditionellem Pokal- / Vergleichsschießen des Schützenvereins Sahms teil. Unsere 4 Schützen stellten dabei ihre Zielgenauigkeit unter Beweis.



---

### **Vereidigung Wehrführung (10.04.2014)**

Am Donnerstag den 10.04.2014 fand im Gerätehaus Elmenhorst eine Gemeinderatsversammlung statt. Neben aktuellen Themen aus dem Dorfleben stand die Ernennung und Vereidigung der neuen Wehrführung auf dem Programm. Die von den Kameraden der Feuerwehr bereits am 07.02.2014 auf der Jahreshauptversammlung Gewählten Andreas Martini (Wehrführer) und Michael Wittkamp (stellvertr. Wehrführer) wurden vom Gemeinderat in ihrem Amt bestätigt und legten den Eid ab.

---

### **Brunchen (23.03.2014)**

Am 23.03.2014 lud Heino Krüger (Führer der Reserveabteilung) die Kameraden über 50, sowie die Witwen verstorbener Kameraden zu einem Brunch ins Gerätehaus ein. Das reichhaltige Buffet ließen sich die Gäste schmecken.

